

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum. Wr. Wb

Alhamdulillahirobbilalamin, segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah menganugerahkan segala karunia-Nya, kemudahan, pertolongan dan kelancaran. Sehingga peneliti dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) Matematika Berbasis Inkuiri Terbimbing pada Siswa Kelas V Sekolah Dasar.” Tak lupa sholawat serta salam peneliti haturkan kepada baginda Muhammad SAW yang telah membawa umatnya dari zaman kegelapan menuju zaman yang terang benderang seperti saat ini.

Peneliti telah melaksanakan penelitian dan pengembangan yang datanya didapat dari hasil observasi lapangan, buku-buku, jurnal, dan sumber lainnya sebagai penunjang teori-teori. Penelitian dan pengembangan yang peneliti lakukan bertujuan untuk mengetahui kelayakan dari sebuah bahan ajar berupa lembar kerja peserta didik yang berjudul “Lembar Kerja Peserta Didik (LKPD) Matematika Berbasis Inkuiri Terbimbing untuk Siswa Kelas V Sekolah Dasar”.

Peneliti menyadari bahwa terselesaikannya Skripsi penelitian dan pengembangan ini bukan hanya dihasilkan melalui kerjakeras sendiri. Melainkan dorongan dari beberapa pihak. Dukungan yang telah diberikan adalah motivasi bagi peneliti untuk menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini untuk mendapatkan gelar S1. Dengan ini peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada:

Kepada Dra. Iva Sarifah, M.Pd selaku Dosen Pembimbing pertama yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan arahan dan bimbingan dalam menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini.

Kepada Dr. Ika Lestari, S.Pd, M.Si selaku Dosen Pembimbing kedua yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan ilmu, arahan dan dukungan kepada peneliti dalam menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini.

Kepada Dr. Fahrurrozi M.Pd selaku Koordinator Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan Izin dilaksanakannya penelitian ini.

Kepada Dra. Sofiah Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan Izin dilaksanakannya penelitian ini.

Kepada Drs. Bahrudin, M.Pd selaku Wakil Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan Izin dilaksanakannya penelitian ini.

Kepada Nugroho Edi Jatmiko, S.Pd selaku Kepala sekolah, Minuk Purnaningsih, S.Pd selaku guru kelas V, dan seluruh siswa kelas V SDN Kapuk 13 Petang yang telah memberikan izin peneliti melaksanakan penelitian di sekolah tersebut dan membantu peneliti dalam melakukan penelitian.

Kepada Bapak Enceng dan Mamah Tati selaku kedua orang tua peneliti yang telah memberikan doa, cinta, kasih sayang, dukungan motivasi dan bimbingan dalam menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini.

Kepada Kakak dan Adiku tersayang Teh Ofi, Aveline Zahra, M. Fathirrahman, Santi Susanti, Melinda yang selalu memberikan contoh, dukungan, dan motivasi dalam penyusunan penelitian dan pengembangan ini.

Kepada teman baikku selama di kampus Ahmad Baihaqi, Taufik Rakhmat Gumelar, Ahda Wahdaniah, Eryana Rismayanti, dan Rima Kumala Dewi yang selalu mendukung, memberi semangat kepada peneliti untuk menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini.

Kepada teman seperjuangan skripsi Apriliani Ariyanto, Nurmala Sagita Suryadi, dan Wafiq Azizah yang telah memberikan semangat, motivasi, dukungan, contoh, dan pengingat kepada peneliti untuk menyelesaikan penelitian dan pengembangan ini

Terima kasih juga kepada seluruh mahasiswa PGSD FIP UNJ angkatan 2015 terkhusus kelas A PGSD 2015 yang selama ini menemani berjuang sampai pada titik ini.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan penelitian dan pengembangan ini masih jauh dari sempurna, karenanya penulis mengharapkan kritik yang membangun dalam konteks penyempurnaan penulisan penelitian dan pengembangan ini. Semoga penelitian dan pengembangan ini dapat bermanfaat bagi berbagai pihak dan menjadi contoh bagi peneliti selanjutnya.

Jakarta, 18 Januari 2019

Peneliti

Enda Mursida